

comuna. "Estamos haciendo *bilidad universal.*

Aumentan montos de Beca de Educación Superior para estudiantes petorquinos

También se incrementó el universo de beneficiados de 100 a 140 por semestre

PETORCA- En los últimos seis meses el municipio de Petorca ha fortalecido su programa de Becas para Educación Superior ampliando su alcance, cobertura y apoyo económico a estudiantes que cursan carreras profesionales y técnico-profesionales.

Entre las principales novedades de esta convocatoria destaca el aumento del número de beneficiarios: los cupos pasaron de 100 a 140

por semestre. A esto se suma un incremento en el monto entregado, que subió de 50 mil a 70 mil pesos semestrales, beneficiando a más jóvenes que enfrentan los altos costos de la educación superior.

También se amplió el perfil de los postulantes: ahora pueden acceder a esta beca estudiantes desde el primer semestre de su carrera y también quienes cursan programas online en instituciones reconocidas por el Estado.

Al respecto, el alcalde Gustavo Henríquez Toledo señaló que "hemos logrado aumentar significativamente tanto el monto del aporte -que pasó de 50 mil a 70 mil pesos- como la cobertura del bene-

ficio, ampliando de 100 a 140 los cupos disponibles. Esto nos permite llegar a más jóvenes, entregando un apoyo concreto en su camino académico".

La postulación a la beca se realiza de forma digital, a través de un formulario disponible en el sitio web de la municipalidad. Entre los documentos requeridos se encuentran certificado de matrícula o de alumno regular, concentración de notas, malla curricular, cédula de identidad y otros antecedentes, según el caso. El pago del beneficio se transfiere directamente a la cuenta del estudiante o su tutor legal, y la adjudicación se formaliza mediante decreto alcaldicio.



El alcalde Gustavo Henríquez destacó el incremento en los montos y beneficiarios de estas becas.